

# *Presidente López Obrador ratificó cumbre presencial antiinflacionaria en México*

---



**ALIANZA DE PAÍSES  
DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE  
CONTRA LA INFLACIÓN**

**Imagen ilustrativa**

Ciudad de México, 12 abr (RHC) El presidente Andrés Manuel López Obrador ratificó que se realizará en México una cumbre antiinflacionaria en los gobernantes que participaron el 5 de este mes en la videoconferencia sobre ese tema.

A una pregunta sobre el asunto en su conferencia de prensa matutina en el Palacio Nacional, el mandatario dijo que en la videoconferencia participaron 10 presidentes, además de él, con ministros, representantes de Gobierno y acordaron reunirse de manera presencial en México con el objetivo de mejorar el intercambio económico y comercial para hacer frente al problema inflacionario.

La idea, dijo, es que podamos facilitar el comercio, la importación y exportación de alimentos y otros bienes para que se beneficien los consumidores de nuestros países, es decir, que haya más oferta de alimentos, más competencia y se puedan controlar de manera natural los precios.

Anunció que buscarán quitar barreras arancelarias, eliminar obstáculos para el comercio y la reunión será no solo del sector público, sino que invitarán a comerciantes y empresarios de la región para que se dé un intercambio de comercio, y no dejar de atender el problema inflacionario.

Dijo que la inflación daña mucho, sobre todo a los pobres, porque acaba con los ingresos limitados de la gente pobre. Lo que sucedía antes era que los salarios ni siquiera se incrementaban por encima de la inflación, siempre por abajo, y en todo el periodo neoliberal los economistas conservadores callaron, agregó.

En 30 años de mayor predominio del neoliberalismo, aclaró, el salario perdió casi 70 por ciento de su poder de compra y es sencillo de explicar: en los años 80 a 90 alcanzaba para 50 kilos de tortilla, y el último año neoliberal solamente para 5 kilos.

Todo eso fue lo que tratamos los 11 gobernantes, y ahora estamos viendo acuerdos con todos para que no aumenten los precios, y crear una suerte de centro disciplinario o de vigilancia, y eso es muy bueno, expresó

Reveló que se acordó una agenda nueva para la próxima reunión, que va a tratar lo básico en cuanto al intercambio económico y comercial, pero también se propuso llegar a un acuerdo para un pronunciamiento en busca de la pacificación en Ucrania porque esa guerra afecta todo y precipitó la inflación en el mundo que ya estaba. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/319484-presidente-lopez-obrador-ratifico-cumbre-presencial-antiinflacionaria-en-mexico>



**Radio Habana Cuba**